

# ACTUALIDAD EMPRESARIAL



## Mariano H. Zapata visita la planta energética de Sampol

El Consejero de Transición Ecológica y Energía del Gobierno de Canarias, Mariano H. Zapata, acompañado por el Director General de Energía, Alberto Hernández, visitaron días atrás las instalaciones de Sampol en el Parque Balear de Innovación Tecnológica (Parc BIT). Durante el encuentro, Sampol presentó las capacidades en generación energética sostenible y resiliente, en el marco de la participación en el concurso de emergencia energética impulsado por el ejecutivo canario, en el que Sampol ha sido una de las empresas seleccionadas para reforzar el sistema eléctrico del archipiélago. La visita contó con la presencia de Carmen Sampol, CEO del Grupo Sampol, y Juan Antonio Vicens, Director General Corporativo de Energía y Proyectos de Sampol.

## CBNK afianza su presencia en Balears con una nueva oficina

CBNK, la banca para los colectivos esenciales de la salud y la ingeniería, avanza en su Plan Estratégico 2023-2026 con la inauguración de nueva oficina en Palma. La iniciativa se basa en un análisis riguroso que busca reforzar la presencia de CBNK en territorios estratégicos y consolidar su compromiso con los profesionales de la ingeniería y la salud, así como del tejido empresarial local. La oficina se ubicará ahora en el edificio Minaco de la avenida de Alexandre Rosselló, y aumenta de forma significativa su superficie con respecto a la anterior sede, en la que estuvieron 18 años. Con esta inauguración a honda en su compromiso con los profesionales de la ingeniería y la salud. Además, CBNK sella una alianza con el Colegio Oficial de Médicos de les Illes Balears para apoyar al colectivo sanitario en la región.



## El SOIB lanza un total de 249 ofertas de empleo dirigidas a jóvenes desempleados

La Conselleria d'Empresa, Ocupació i Energia, a través del Servei d'Ocupació de les Illes Balears (SOIB) ha concedido 7.630.114,71 euros para subvencionar los costes laborales derivados de la contratación de 249 personas jóvenes desempleadas de entre 18 y 30 años, a través del programa 'SOIB oportunidades de empleo para personas jóvenes cualificadas en entidades locales 2025'. Esta iniciativa permite la contratación por parte de ayuntamientos, consejos insulares, mancomunidades y entidades de derecho público dependientes o vinculadas de las administraciones públicas en el ámbito territorial de las Illes Balears.

## Air Europa aterriza en Estambul e inaugura una nueva ruta

Un Boeing 787 Dreamliner, con una ocupación superior al 85%, ha sido el avión que inauguró días atrás la nueva ruta de Air Europa que conecta Madrid con Estambul. La división aérea de Globalia ha iniciado la nueva ruta con una operativa de cuatro frecuencias semanales que irá aumentando de forma progresiva hasta llegar a vuelo diario a partir del próximo mes de julio. La nueva ruta estará operada por la flota Dreamliner.



## Monlex, entre las mejores 'boutiques' jurídicas

Monlex se encuentra entre los diez finalistas de los Premios Expansión Jurídico en la categoría Mejor Boutique, organizados por el diario económico, Expansión. El galardón identifica al despacho de abogados con una plantilla inferior a 50 letrados y que haya tenido un ejercicio destacado en el ámbito del derecho español de los negocios en

2024. De esta forma, Monlex se encuentra por segundo año consecutivo entre los diez finalistas. La categoría 'Boutique' destaca las firmas de menor tamaño que ofrece un servicio jurídico especializado y adaptado en determinados sectores. El reconocimiento reafirma la trayectoria de Monlex como la primera boutique legal especializada en turismo, de este modo refuerza su liderazgo.



## PortsIB firma un acuerdo con Caixabank para modernizar el pago

Ports de les Illes Balears y Caixabank han formalizado un convenio de colaboración con el objetivo de facilitar el pago de tributos, precios públicos y otros ingresos propios de la entidad pública. El acuerdo establece las condiciones en las que Caixabank prestará, a favor de PortsIB, un servicio de colaboración en el cobro de estas obligaciones.

## McDonald's inaugura su mayor restaurante en el Aeropuerto de Palma

McDonald's abrió días atrás un nuevo restaurante en el Aeropuerto de Palma, situado en la planta P30, módulo A (zona Aire). Con una superficie de 1.000 m<sup>2</sup>, el establecimiento se convierte en el mayor restaurante de la compañía en Europa, e incorpora 40 kioscos digitales y 8 líneas de producción y el mejor servicio a sus clientes.



## El ParcBit acogió un encuentro para impulsar los clústeres

El auditorio del ParcBit fue los días 14 y 15 de mayo el escenario del encuentro europeo 'Clusters Meet Regions', bajo el lema 'Los clústeres como motores de la transición regional de la economía lineal a la economía circular', puso el foco en el papel clave de los clústeres regionales como motores de la transición verde y digital.

Para contactar con esta sección: Envíe sus comunicados a [redaccion@eleconomico.com](mailto:redaccion@eleconomico.com)